

## Werde Teil des FAG-Corona-Archivs

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir erleben momentan geschichtsträchtige Zeiten, der Alltag ist so eingeschränkt wie seit dem Zweiten Weltkrieg nicht mehr und an die Zeit der Corona-Beschränkungen werden wir uns wohl ein Leben lang erinnern.

Daher möchte die Fachschaft Geschichte gerne ein FAG-eigenes Corona-Archiv anlegen. Dies soll aus Bildern bestehen, die uns auch später daran erinnern, wie wir am FAG die Krise erlebt haben, wie sich unser Alltag verändert hat und welche neuen Fertigkeiten (etwa das richtige Anlegen einer Maske) wir erlernen mussten. Wir möchten aus den Bildern in einer hoffentlich nicht allzu fernen coronafreien Zukunft eine Schulausstellung gestalten.

Wir würden uns daher freuen, wenn ihr /Sie uns eure/ Ihre Erfahrungen in Form von **Bildern und einem kurzen Erklärtext (mit Zeit und Ort)** mitteilen könnt.

Die Bilder sollten folgende Kriterien erfüllen:

- **Es müssen eigene Aufnahmen sein.**
- **Personen dürfen nicht erkennbar sein oder müssen schriftlich zustimmen, dass ihr Foto in einer Schulausstellung gezeigt werden darf.**

Die Bilder sollen eine möglichst große Anzahl an persönlichen Eindrücken und Erinnerungen abbilden: Gesperrte Spielplätze, Abstandsregeln in Geschäften, Homeschooling-Arbeitsplätze, Skypen/Zoomen mit den Großeltern, leere Busse oder ein etwas anderes Ostern. Wir sind an allen Facetten interessiert (Wie fotografiert man Langeweile oder Angst? Oder den Streit um den Laptop?). Wir sind sehr gespannt auf die Ergebnisse.

Die Fotos mit den kurzen Erklärtexten sendet ihr/Sie bitte an [b.walf@fag-vaihingen.de](mailto:b.walf@fag-vaihingen.de)

Wir freuen uns auf die Fotos.

Werde Teil des FAG-Corona-Archivs.

Die Fachschaft Geschichte